

## **IRUN / 'El Quijote' y 'Musika airean' se oyeron en voz alta ayer en Ikust-Alaia**

Con la mirada puesta en el Día Internacional del Libro, que se celebra el 23 de abril, este mes acoge desde hace 11 años una lectura pública que organiza la biblioteca municipal. Este año, evitando la Semana Santa y acercándose al Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil (2 de abril), las lecturas públicas, en castellano y euskera, arrancaron ayer.

Para el primer caso, es opción fija y obligada dar voz al libro de Miguel de Cervantes, 'Don Quijote de la Mancha', reconocida como la obra cumbre de la literatura española. En euskera, la novela cambia cada año y para este 2011, la elegida ha sido 'Musika airean', de la escritora Karmele Jaio.

El alcalde, José Antonio Santano, inició la lectura en euskera y el delegado de Cultura, Fernando San Martín, puso su voz a esas famosas primeras líneas del Quijote: "En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme, no ha mucho tiempo que vivía un hidalgo de los de lanza en astillero, adarga antigua, rocín flaco y galgo corredor". Tras el primer cuarto de hora, ambos representantes institucionales cambiaron de sala para dar continuidad Santano al Quijote y San Martín a Musika airean. A partir de ese momento empezaron a sucederse, a lo largo de la mañana, intervenciones de técnicos municipales, personal de Ikust-Alaia y ciudadanos particulares que han querido sumarse a este homenaje anual a la literatura. Entre estos, había también grupos organizados, como uno de Gureak que se acercó desde Errenteria.

### **En el primer piso**

La lectura de las novelas se produjo en salas distintas pero cercanas, en el primer piso de la biblioteca municipal Ikust-Alaia y con acceso libre a todos los interesados.

La lectura de Musika airean, la novela de Karmele Jaio, se completó ayer antes de las ocho de la tarde. El Quijote, mucho más extenso, requerirá de unos cuantos días más. Está previsto que su lectura pública llegue hasta el viernes, con turnos de un cuarto de hora que se sucederán mañana y tarde. Quienes estén interesados en participar pueden preguntar por huecos libres en el teléfono 943 505 421 ó en el correo electrónico [biblioteca@irun.org](mailto:biblioteca@irun.org).